

La politique et ceux qui la servent.

Mesdames et messieurs des partis politiques de tous bords :

Vous parlez de « Combat » comme d'une « Guerre », vous parlez de « majorité » comme d'une « Fin » en soi, vous parlez « d'opposition » comme d'une « obligation » !

Cependant...

Les « Combats politiques », menés par des Hommes de première facture comme Hugo, Zola, Rousseau, Voltaire, Montesquieu et bien d'autres au cours des siècles précédents et même du temps des Philosophes sous l'Antiquité, n'ont jamais abouti à faire une « Société » qui mérite son « Titre ».

La Politique n'est pas un Combat ; c'est une Alliance, c'est un Partage, c'est une Innovation constante, c'est une Recherche de la vérité, c'est un Trait d'union entre ce qui ne va pas et ce qui doit être mis en œuvre pour que cela aille mieux, c'est d'éradiquer les mauvaises causes et non de changer les conséquences qui rajoutent des conséquences et donc d'autres causes.

La Politique, tel que la concevaient certains monarques ou que la conçoivent encore certains malades du despotisme, de l'oligarchie ou de la tyrannie, est un mot trop évasif qui dit tout et son contraire. Un vocable : qui divise pour mieux régner ; qui corrompt pour mieux servir des intérêts personnels, partisans, avant ceux des autres ; qui spolie la démarche avant de l'avoir lancée ; qui manque de règles fondamentales pour être géré convenablement ; qui maintient les plus faibles et les moins organisés dans un état latent à la limite de l'esclavagisme.

Ce que nous proposons :

C'est de faire disparaître toutes les barrières qui empêchent le « Peuple » de s'exprimer en toute circonstance ; c'est de faire en sorte que le Pouvoir de décision demeure Collectif et Non indivisible ; c'est de demander aujourd'hui —, en exemple de ce que l'on nommait en 1943 « le Conseil national de la Résistance » — : par le Système dynamique de la Sociocratie, à l'ensemble le plus large ou le plus représentatif des Citoyens de notre Pays, à ceux qui nous sont géopolitiquement proches ou aux idéaux convenables et acceptables, de former une incommensurable toile d'araignée où les fils conducteurs sont tenus par un ensemble de chevilles ouvrières compétentes... ; ou alors, d'installer un « Ring » où les Gants sont remplacés par les Arguments, où l'Arbitre est désigné à tour de rôle, où l'Éponge n'est jamais jetée, où la Ceinture est gagnée par tous celles et ceux qui ont participé.

Voilà ! La seule force de « pouvoir » et de réussite est celle-là !

Sans une approche cohérente et directrice, une ligne de conduite irréprochable, une participation globale et généreuse, une véritable suppression des « privilèges », un changement radical des comportements, etc., nous ne pourrions que voir s'enliser la Société et son Mode structurel dans le carcan qu'elle s'est inconsciemment ou, pour certains, arbitrairement créés.

Bien à vous !
Cordialement,
P.R.

